
Протокол № 10 

Педагогического Совета 

ГБОУ СОШ с.Узюково 
  от 28.08. 2024 г. 

Присутствовало: 30 педагогов 

Председатель: Безьянова Т.Ю. 

Секретарь: Белякова Н.А.  

      

Повестка дня. 

 

1. Достижения отрасли образования Самарской области и достижения 

ГБОУ СОШ с.Узюково за 2023-2024 учебный год. 

2. Анализ учебной работы ГБОУ СОШ с.Узюково за 2023-2024 учебный год  

Анализ ЕГЭ и сравнительная таблица за 15 лет (зам. директора по УВР 

Кондакова И.М.) 

3. Анализ воспитательной работы ГБОУ СОШ с.Узюково за 2023-2024 

учебный год  (зам. директора по ВР Шадрина Г.А.) 

4. Рассмотрение и принятие учебного плана, календарного учебного 

графика, программы воспитания, плана воспитательной работы, планов 

воспитательной работы  классных руководителей, рабочих программ 

внеурочной деятельности на 2024-2025 учебный год. 

5. Принятие перечня учебников 1-9 классов и 10-11 классов, используемых 

в учебном процессе в 2024-2025 учебном  году. 

6. Принятие программы наставничества на 2024-2025 учебный  год. 

7. Принятие Положения о порядке приема на обучение по 

общеобразовательным программа начального, основного и среднего 

образования в ГБОУ СОШ с.Узюково. 

   По первому вопросу выступила директор Безьянова Т.Ю. Она представила 

презентацию и видеоролик о достижении отрасли образования Самарской области 

и  достижениях ГБОУ СОШ с.Узюково в 2023-2024 учебном году. Так же она 

сказала о необходимости прийти на выборы губернатора Самарской области и 

выразить свою гражданскую позицию. 

   По второму вопросу выступила зам.директора по УВР Кондакова И.М. Она 

представила анализ учебной работы ГБОУ СОШ с.Узюково за 2023-2024 учебный 

год и анализ ЕГЭ.  В сравнительной таблице результатов ЕГЭ за 15 лет видно, что 

результаты ЕГЭ имеют по всем предметам то положительную, то отрицательную 

динамику, резкого стабильного спада по какому-либо предмету не наблюдается. В 

2023-2024 учебном значительно повысились баллы по математике профильного 

уровня физике и английскому языку, по истории средний балл не изменился, по 

русскому языку наблюдается незначительное снижение среднего балла. Так же 

отрицательная динамика по обществознанию и химии. 



  По третьему вопросу выступила заместитель директора по ВР Шадрина Г.А. Она 

представила анализ воспитательной работы школы. 

       По четвертому вопросу выступили заместитель директора по УВР и ВР. Они 

представили к рассмотрению и принятию учебный план, календарный учебный 

график, программу воспитания, план воспитательной работы, планы 

воспитательной работы  классных руководителей, рабочие программ внеурочной 

деятельности на 2024-2025 учебный год. 

      По пятому вопросу выступила педагог-библиотекарь Герасимова А.Н. Она 

огласила перечень учебников 1-9 классов, 10-11 классов для использования в 

учебном процессе в 2024-2025 учебном году. 

       По шестому вопросу выступила Кондакова И.М. Она представила к принятию 

программу наставничества на 2024-2025 годы. 

      По седьмому вопросу выступила директор Безьянова Т.Ю. Она представила к 

принятию Положение о порядке порядке приема на обучение по 

общеобразовательным программа начального, основного и среднего образования в 

ГБОУ СОШ с.Узюково. 

 

       

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять учебный план, календарноый учебный график, программу 

воспитания, план воспитательной работы школы, планы 

воспитательной работы  классных руководителей, рабочие 

программы внеурочной деятельности на 2024-2025 учебный год. 

2. Принять перечень учебников 1-9 классов, 10-11 классов для 

использования в учебном процессе в 2024-2025 учебном году. 

3. Принять программу наставничества на 2024-2025 годы. 

4. Принять Положения о порядке приема на обучение по 

общеобразовательным программа начального, основного и среднего 

образования в ГБОУ СОШ с.Узюково. 

 

 

 

 

       Председатель ___________________Безьянова Т.Ю. 

 

Секретарь____________________Белякова Н.А. 


